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ASISTENCIA  
RESUMEN ACUMULADO PERÍODO OCT 2020 – JUL 2022 

 
 

 
 

CONSEJEROS 
10-ene 07-mar 11-abr 

ORD          
ORD ORD 

Mª LUISA DE LA MAZA  Asiste Asiste Asiste         

SERGIO WILHELM FLORES Asiste Asiste Asiste         

MARIO MAUREIRA FRAZIER  Ausente Excusa Asiste         

ODETTE INOSTROZA HERNÁNDEZ  Asiste Asiste Asiste         

PETER ROBERTS VERGARA  Asiste Asiste Asiste         

ANGELA KALERGIS CARIDI Excusa Asiste Excusa         

CARLOS GAJARDO SILVA  Asiste Excusa Asiste         

 
 
 
INVITADOS Motivo 
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REUNIÓN ORDINARIA 

ACTA SESIÓN Nº 1126/ 522 DEL 11 DE ABRIL 2022 A LAS 13:30 hrs. 
TELEMÁTICA 

  
 
Asisten: Sergio Wilhelm, Peter Roberts, Mario Maureira, M. Luisa De la Maza, Odette Inostroza y Carlos Gajardo. 
Se excusa a la consejera Ángela Kalergis. 
 
TABLA: 

1. Aprobación del Acta Anterior  
2. Aprobación de Nuevos socios (fácil despacho) 
3. Cuenta de los Consejeros 
4. Plan de Trabajo 2022 
5. Varios 

 
DESARROLLO 
 

1. Aprobación del Acta Anterior  
ACUERDO: Se aprueba por los consejeros presentes, el Acta del 7 de marzo 2022. 
 

2. Aprobación de Nuevos socios (fácil despacho) 
 
El consejero Sergio Wilhelm informa que en marzo ingresaron 140 nuevos colegiados y en abril 162. 
Durante marzo y abril aumentó el uso de “one clic” para los pagos de las cuotas de membresía. El número 
de 23 colegiados ingresan al Zonal Metropolitano en abril. 
 
Se aprueba la incorporación de los nuevos postulantes sin observaciones, el detalle en la siguiente 
planilla: 
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3. Cuenta de los Consejeros 
 
El consejero Sergio Wilhelm informa que el 28 de abril será la ceremonia de nuevos colegiados y la 
ceremonia de mejores titulados, se avisará oportunamente. Se pide que se sumen al pago con tarjeta 
mediante One Click debido a la facilidad para la administración, ya hay 162 pagos mediante esta 
modalidad.  
 
Comenta además sobre la alianza con FIDAE donde tuvieron la oportunidad de presentar 3 expositores 
de la Especialidad de Defensa y Aeronáutica sobre los temas de Desarrollo cohetería, Educación continua 
y Desarrollo espacial. 
“Experiencias en el desarrollo tecnológico espacial a nivel nacional”  expuso María José Escobar, 
Ingeniera Civil Electrónica y Dra. en Procesamiento de Imágenes y Señales, Ex Seremi Macro Zona Centro 
de Ciencia, Tecnología y Conocimiento, que junto al Ingeniero Aeronáutico Sr. Rodrigo Suarez, desarrolló 
el tema “Impacto de los Programas de Educación Continua en el Desarrollo de la Industria Espacial en 
Chile”, sumando además, la presentación del Ingeniero Politécnico Militar, Especialidad en Química y 
PhD Química de Materiales Energéticos, Sr. Rodrigo Caro De Kartzow, que expuso “Desarrollo de la 
Cohetería en Chile”. 

 
El consejero Mario Maureira informa que no ha estado en dos reuniones de este consejo pero que sí ha 
estado participando en la Sub Comisión de Infraestructura y MOP. Se encuentran analizando el 
documento sobre infraestructura del MOP “Fortalezas y Debilidades de Ingeniería y los Ingenieros del 
MOP”, esperan formular algunas mejoras y correcciones sobre esa materia. 
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El consejero Carlos Gajardo comenta que no tiene temas pendientes en este consejo e informa que la 
especialidad de Computación e Informática estará focalizada hasta agosto en seminarios o webinar para 
atraer ingenieros de esa disciplina. Comenta que su especialidad ha realizado webinar de difusión a 
través del Colegio.  
 
El consejero Peter Roberts, está avanzando en la organización de webinar con otros zonales y respecto 
al contacto con otras incubadores tiene poco que contar. Además, participa en la Comisión de Educación, 
indicando que se va avanzando con el convenio del Washington(*). 
 
María Luisa De La Maza comenta que se realizó una reunión del presidente del Colegio con todos los 
Zonales, en la cual participaron los tres nuevos zonales. En dicha reunión se dio énfasis a difundir los 
documentos creados por el Colegio como antecedente para la Nueva Constitución. Se informa además 
que está participando en la Comisión de Mujeres y que actualmente sólo el 9% de los socios del Colegio 
son Mujeres. Se están organizando actividades para atraer a más colegas. 
Por último, propone a Soledad Ovando para el Premio de Gestión. 
 
La Presidente presenta a Soledad Ovando como candidata al Premio a la Gestión, cuya postulación vence 
el 15 de abril y se aprueba su postulación con el voto favorable de todos los presentes, se indica además 
que ella fue recientemente premiada por EY como ejecutiva del año. 
 
Peter Roberts propone contactar a una empresa para el Premio Nacional a presentar el 30 de abril y 
queda encargado de contactarlo y verificar el cumplimiento de los requisitos. 
 

4. Plan de Trabajo 2022 
Charlas del CZM: 
La consejera Odette Inostroza informa que tomó contacto con la secretaria de la Facultad de Ingeniería 
de la U de Chile y está pendiente la fecha y confirmación de parte de la U. Chile para la charla a 
estudiantes de último año.  
Se recuerda a los consejeros la realización de charlas comprometidas (detalles en acta de marzo 2022). 
 
Las próximas reuniones se realizarán online para facilidad de los consejeros. 

 
Finaliza la reunión a las 15:15 horas. 
 

 
 

Odette Inostroza H. 
Acta última versión aprobada 

 
 

 
 

(*) https://acreditaci.cl/relaciones-internacionales/acuerdo-de-washington/ 


